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の募集要項の応募条件 に照らし厳密な審議を行つており、その経緯を選考結果として

残してあるとの回答があった。実効的な審議のポイントを記録し、きちんと説明できるよ

うにすることが重要との補足があつた。

選考理 由において、選考委員会独 自の見解が述べられており素晴らしいと思われる

旨コメントがあった。

議長は本件について賛否を求めたところ、全会一致で承認された。

第 2号議案 「2023年度事業計画書 (案 )承認」に関する件

事務局より資料 2に基づき説明があつた。

審議の結果、議長は本件 について賛否を求めたところ、全会一致で承認された。

第 3号議案 「2023年度収支予算書 (損 益計算書)(案 )・ 正味財産増減計算書内訳

表 (案 )、 資金調達及び設備投資の見込みについて承認」に関する件

事務局より、資料 3に基づき収支予算書 (案 )、 正味財産増減計算書内訳書 (案 )及

び資金調達及び設備投資の見込みについて次の説明があつた。

・経常収益の基本財産運用益の伸びについて

。事業費及び管理費の各科 目の内容について

。経常費用に対する公益 目的事業費の割合について

理事より人件費、光熱水量費、褒賞費、旅費交通費 について 2022年度の実績見

込みとの違い等について質問があつた。また光熱水料費については今後の値上げ

も見込まれるのでその点を考慮してはどうかとの意見があつた。これについては、予

算を修正して評議員会に提 出することで了承された。

この他特に質問はなく、議長は本件 について賛否を求めたところ、全会一致で承

認された。

第4号議案 「第 28回評議員会の招集」に関する件

事務局より、資料4に基づき評議員会の招集 について説明があつた。

議長は本件について賛否を求めたところ、全会一致で承認された。

第 5号議案 「就業規則の制定」に関する件

事務局より、本件については内閣府の立入検査での指摘に基づき作成することとな

ったとの説明があり、資料 5に基づき就業規則 (案 )について説明があつた。

理事より、懲戒解雇や育児休業などに関しての規定は必要ないのか等の質問が

あり、現時点で様 々な規定を盛り込んだものは考えず、必要に応じて改正していく旨

の回答があった。第 9条第 2項 中「第 10条」を「第 13条」に、第 14条第 2号中「女

子職員が第 30条 (産前産後体業)に規定する」を「女子職員の」に、第 26条 中「次

表に掲げる事 由に該 当するときは、それぞれの場合に定める」を「次の事 由に該 当す

るときは、その」にそれぞれ修正することとなった。
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議長は本件について賛否を求めたところ、全会一致で承認された。

第6号議案 「会計処理規程の制定」に関する件

事務局より、本件 についても内閣府の立入検査での指摘に基づき作成することと

なったとの説明があり、資料 6に基づき会計処理規程 (案 )について説明があつた。

理事より決算報告書の永久保存について永すぎないかとの意見、また責任者 として

会計責任者、経理担 当者 、経理責任者 、出納責任者があるが経理責任者 、出納責

任者の定義や役割が不明確であるとの意見があつた。

これについて、経理責任者 は会計責任者の間違いであること、出納責任者 につ

いては定義等について明確 にした修正案を各理事に送付し確認いただくこととなつ

た。

議長は本件について賛否を求めたところ、全会一致で承認された。

2)報告事項

(1)代表理事の業務報告について

代表理事より、資料 7に基づき研究に対する助成、国際交流に対する助成、国

際会議等に対する開催助成 について報告があった。また今年度の奨励賞の選考結

果について資料 7の研究成果の褒賞に基づき報告があった。

資料 10に基づき内閣府による立入検査の結果について報告があつた。

(2)業務執行理事の業務報告について

山口業務執行理事より、資料 8により高エネルギー加速器セミナーOHO'22の
開催報告、資料 9に基づき第 2回加速器施設探訪会の開催報告があった。これら

はいずれも好評であつた。

その他 、国際交流に対する助成の②「外国人留学生奨学金への助成」で質疑

応答があった。代表理事より、今後検討して提案したい旨発言があつた。そのほか

インターンシップの助成やレクチャーアンドコンサートについても資料に基づき報告

があった。

(3)事務局からの報告について

事務局より、資料 7に基づき出版物の頒布、理事会、評議員会の開催等につい

て、また資料 11に基づいて今年度の収支決算見込み、資料 12に基づいて賛助

会員の状況について報告があった。

3)その他

(1)奨励会の今後の主な行事について

事務局より、2022年度奨励賞の 日程等について報告があった。

代表理事から、奨励賞についての選考結果 について関係機 関に周知するよう指
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7.閉会宣言       ́    |
|             ||      :       ｀

議彙は115時 30分に開会を意し解散した:

以上、この議事録が正確であることを証するためt議長 (代表理事)及び監事は記名・押

印する。

2023年 1月 23日
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公益財団法人

議事録署名人

高エネルギ∵加速器科学研究奨励会       、

議 長 代表理事  幅 淳
|千 ⑩
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